
  

平成１９年旭市議会第２回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
木 内 欽 市  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

滑 川 公 英  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１  一般廃棄物、産業廃棄物の不法投棄の防止対策に

ついて  
 ⑴  現在の不法投棄の状況  
 ⑵  現在の不法投棄の防止対策  
 
２ 一般廃棄物の 終処分場について  
 ⑴  残りの使用年数は  
 ⑵  次はどこに設置する予定か  
 
３ 都市計画の予定について  
 ⑴  合併して２年が経過しましたが、旧三町の対応

を伺います  
 
４ 広報誌の活用について  
 ⑴  市の行事の予定（学校の行事、スポーツ大会等）

の予定も掲載してはと思いますが  
 
 
１ ごみ焼却場について  
 ⑴  新川西岸遊正地区候補地反対の陳情について  
 ⑵  ５月１８日の住民説明会について  
 ⑶  リサイクル、ＣＯ２削減の時代の流れのなかで

旭市の１ .８倍近い銚子市のごみを旭市で処理する

ことに同意するのか  
 ⑷  ４月１０日銚子労働基準監督署の臨時検査につ

いて  
 
 
 
 



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

景 山 岩 三 郎  
 
 
 
 
 

伊 藤 房 代  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２ 地域間格差の著しい生活道路の整備について  
 ⑴  市道編入されていない生活道路の旧市町別延長

と舗装率について  
 ⑵  緊急性の無い都市公園整備をなぜ優先するので

しょう。生活道路整備にはさまざまな補助金が対

象外なのか  
 
３  旭中央病院建替工事費３１７億円の基本計画につ

いて  
 
４ 入札制度改革について  
 
 
１  旭市総合計画におけるリーディングプランについ

て  
 ⑴  ３郷構想について  
 ⑵  健康パーク・パークゴルフ場他について  
 
 
１ 妊婦健康診査について 

 ⑴  無料健診の拡大について 

 

２  子育て支援について 

⑴ 乳幼児医療費の助成について 

 

３  シルバー人材の雇用について 

 ⑴  シルバー人材の講座の開設はできないかどうか 

 

４  年金問題について 

 ⑴  佐原社会保険事務所からの出張はできないかど

うか 

 



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
向 後 和 夫  

 
 
 

伊 藤  保  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日 下 昭 治  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  飯岡の観光について 

 ⑴  飯岡荘の名称の公募について 

 

 

１  放課後児童クラブについて 

 ⑴  各学校の現在の児童数はどのくらいか 

 ⑵  時間は何時までなのか 

 ⑶  ２１年度の目標値で１１か所になるが、対象校

はどこか 

 

２  身体障害者支援について 

 ⑴  ６５歳以下の障害者はどのくらいいるか 

 ⑵  障害者年金受給者はどのくらいいるのか 

 ⑶  軽度障害者の就労施設は市内にあるか 

 

 

１  契約事務について 

 ⑴  指名競争入札参加基準について 

 ⑵  電子入札取り組み進捗状況について 

 ⑶  一般競争入札への取り組み方針について 

 

２  基本計画について 

 ⑴  市道整備について 

 ⑵  排水路等整備について 

 ⑶  広域ごみ処理事業の進捗状況について 

 ⑷  文化の杜公園整備について 

 ⑸  中央病院再整備計画について 

 ⑹  あさひ鎌数工業団地企業誘致について 

 

 

 

 



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
髙 橋 利 彦  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  市長の政治姿勢について 

 

２  市立病院の現状と再整備事業計画について 

⑴ 医師、看護師、技師、一般職員の 新状況 

⑵ 臨時職員と人材派遣会社について 

⑶ 業務委託の状況について 

⑷ 借地の状況について 

⑸ 電子カルテの導入による効果について 

⑹ 東総地域の医療連携について 

⑺ 基本計画及び基本設計の入札経過について 

⑻ 医療再整備計画の基本方針について 

⑼ 建築再整備計画の基本方針について 

⑽ 事業性について 

⑾ スケジュールと図面資料について 

⑿ 病院の経営状況について 

⒀  病院の起債、特別交付税と市の財政関係につい

て 

⒁ 再整備の可能性と結論について 

⒂ 病院の望ましい運営形態について 

 

３  旭地域のインフラ整備について 

 ⑴  下水道の普及と行政効果について 

 ⑵  下水道事業に対する市と市民（加入者）負担に

ついて 

 ⑶  下水道事業の計画について 

 

４  小中学校耐震事業の進捗状況等について 

 

５  広域ごみ処理建設事業の経過と今後の進め方等に

ついて 

 

 



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
明 智 忠 直  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平 野  浩  

 

１  産業の活性化の支援について 

⑴ 農業問題について 

① 市独自の農政推進について 

②  バイオエタノール（バイオガソリン）生産に

伴う食料、農業の今後 

③ 米の生産調整の現況は 

④  市民農園、農産物直売館の現状と交流事業と

の関連は 

⑵ 企業誘致の現状と今後 

⑶ 観光事業の充実について 

① 飯岡荘と周囲の観光施設の充実、拡大 

②  健康福祉センター、簡保の宿と健康パーク場

との連携は 

③ 公園整備の今後について 

 

２  教育問題について 

 ⑴  全国一斉の学力テストと今後の運用について 

 ⑵  教育改革について市の対応は 

 ⑶  社会教育の充実について 

 

 

１  環境問題について 

 ⑴  ごみの不法投棄 

 ⑵  ごみのポイ捨て 

 

２  水道事業について 

 ⑴  新設、増改設の工事費 

 ⑵  普及率 

 

３  社会体育施設について 

 ⑴  利用状況 

 ⑵  管理体制 




